

# Inner Wheel Club auf Stippvisite beim Kulturverein

**Schwarzenbach an der Saale** – Bei ihrem jüngsten Treffen in Schwarzenbach an der Saale haben die Mitglieder des „Inner Wheel Clubs Oberfranken“ den Schwarzenbacher Kulturverein

kennengelernt. Los ging die Stippvisite für Präsidentin Bärbl Sandler und 25 Damen mit einer Führung auf dem Jean-Paul-Weg, die David Kampfmeier, Leiter des Arbeitskreises

Stadtgeschichte, übernahm. Die Künstlerin Sabine Böhm begleitete anschließend durch ihre Ausstellung „Bewegung der Seele“ in der städtischen Galerie, bevor Claudia Plaum

als Vorsitzende des Schwarzenbacher Kulturvereins einen Einblick in das Spektrum der Aktivitäten gab. Auf den Spuren von Erika Fuchs und Donald Duck ging es mit Gerhard Seve-

rin weiter in die Räume des Kulturvereins im Alten Rathaus. Gut bewirtet vom Kulturverein hielten die Gäste im Anschluss ihr Treffen ab und zeigten sich begeistert vom Verein.